



samedi 30 mai 2020

Belle et Sainte Pentecôte à tous

Cher frères et sœurs

Nous allons célébrer la fête de la Pentecôte, et retrouver nos églises, que nous avons dû fermer il y a neuf semaines déjà. Nous allons y rentrer, mais différemment.

L'Esprit nous est promis, de nouveau, pour faire des choses nouvelles. Certainement pas pour retrouver « la vie d'avant ». et déjà les conditions d'ouverture des églises nous rappellent la discipline nécessaire pour ne mettre personne en danger : ni les autres, ni nous-mêmes.

Je vous souhaite une belle et sainte Fête de la Pentecôte pour tous les croyants, et pour tous une fin de semaine de paix, d'amour et de fraternité. Et je formule quatre vœux pour l'Eglise d'après COvid_19.

1. Que notre Eglise soit une communauté de disciples missionnaires dans la simplicité (comme Jésus : cf. Matthieu 8,19-22), qui n'imposons à personne des obstacles que Dieu ne met pas devant nous ! (voir Matthieu 23,3-24)
2. Que notre Eglise, même si elle doit être moins nombreuse, soit plus proche des pauvres et des petits, car c'est en eux que se trouve le Christ (voir Matthieu 25,31-46)
3. Que notre Eglise soit au cœur de la protection de la « maison commune » la création tout entière, sans mépriser la science qui manifeste l'intelligence de Dieu en nous (Genèse 1,1 – 2,4)
4. Que dans Eglise nous ayons tous un plus grand goût de l'Écriture, qui seule nous explique vraiment ce qu'est le Pain eucharistique (cf. Luc 24,13-32).

Merci de prier pour moi. Vous êtes dans ma prière, avec toute mon affection en Jésus et Notre Dame.

† Emmanuel

† Emmanuel Lafont
Evêque de
Cayenne

Emmanuel Lafont, évêque de Cayenne, 24, rue Madame Payé 97300 Cayenne
Tel. : 05 94 28 98 48
E-Mail : emmanuel.lafont@orange.fr